

Notre sortie au collège

Le 10 janvier 2013

La classe des CM2 de l'école de Vézelois est allée visiter le Collège Vauban. Nous y sommes allés en bus. Nous avons visité le collège avec Aziz, un surveillant. Puis, nous sommes allés dans des classes : Sports, Techno, Anglais, Musique...



On nous explique comment fonctionne le collège.



C'est super le collège !!



Et voici la photo de classe que nous avons faite au collège



Après avoir mangé tous ensemble à la cantine, nous sommes partis vers 12h30 du collège.